

Monolith

モノリス

大田原市立大田原中学校
令和6年5月10日（金）
1年2組 学級通信
文責：河和 瑠海

「最&幸」な宿泊学習でした!!



那須甲子青少年自然の家で宿泊学習を行いました。豊かな自然に囲まれた中で、ハイキングやキャンプファイヤー、学年レクなどを行いました。仲間と協力し合ったり、自分たちで考えて行動したり、それぞれがレベルアップした濃密な二日間でした。

「自分の中でのベストを尽くそう」とクラスで挑んだ大縄跳び大会とドッジボール大会では**優勝**することができました。自然とクラスメイトとの距離も縮まり、2組の仲がより深く、一枚岩のように団結してきたように感じます。

今回の宿泊学習で得た経験や学びを日々の生活から意識してほしいと思います！



Next...D-1 グランプリ!!

5月はD-1 グランプリが待っています。2組は白組です！今回賞状を獲得した大縄跳びはもちろん、クラス対抗の種目がたくさんあります。一番は**自分の中で誰よりも「優勝」すること**です。クラス全員で熱く美しく臨みたいですね！

VIVA “美” 白

“美” 白組が “全員” 優勝



【 📷 1-2 PHOTO 📷 】



団結して優勝することができた2組のみんな、全力で盛り上げたチーム1学年に感謝。

ありがとう運動推進中！！